





Communiqué de presse

# Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes s'engage pour la mobilité douce!

GRENOBLE, LE 22 SEPTEMBRE 2022. Le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes agit pour le climat en favorisant la mobilité douce sur son territoire, via la signature d'un double partenariat avec les Moniteurs Cyclistes Français (MCF) et l'Institut de Formation du Vélo (IFV), et ce, pour une durée de 3 ans.

Du 18 septembre au 8 octobre se tient la Semaine européenne du Développement durable, qui vise à promouvoir la transition écologique à travers la valorisation d'actions locales. Le groupe Crédit Agricole a un rôle majeur à jouer dans l'accompagnement des grandes transformations économiques et sociales. Soucieux du développement de son territoire, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, en tant qu'acteur de l'économie, a signé des partenariats pour accompagner les acteurs œuvrant dans le domaine des mobilités douces, notamment du vélo.

« Le développement des mobilités douces est une réponse concrète pour lutter contre l'urgence climatique et répondre à des enjeux de santé. Ces modes de transport constituent également un facteur d'amélioration du cadre de vie et d'attractivité des quartiers. Par la signature de ces partenariats, nous visons à accompagner la filière vélo qui fait face à des enjeux de développement économique, et cela passe par la formation des jeunes et la reconversion professionnelle. », explique Jean-François WELMANT, Responsable du service Responsabilité sociétale des entreprises au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes.

## Des partenariats pour promouvoir la pratique du vélo

Né à Grenoble, le syndicat professionnel des Moniteurs Cyclistes Français est une structure nationale dont le but est d'accompagner les moniteurs-guides de cyclisme dans leur activité professionnelle. Le partenariat porte sur l'accompagnement bancaire des professionnels moniteurs cyclistes pour que ceux-ci puissent s'équiper et développer leur activité.



Jean-François Welmant et Julien Rebuffet, directeur des MCF, lors de la signature le 21 juillet dernier.

La Caisse régionale souhaite organiser des animations à destination des clients pour faire connaitre le syndicat, son périmètre d'intervention et compétences. Aussi, il a été convenu de collaborer sur des sujets de réflexion identifiés conjointement (évolutions de la profession, évolutions réglementaires, transformation digitale, besoins bancaires ...).

Historiquement implanté à Voiron, l'IFV est l'organisme de formation spécialisé dans l'encadrement professionnel du vélo, la mécanique cycle et plus largement les métiers du vélo. Le succès du Vélo Assistance Electrique (VAE) et le déploiement du plan vélo et mobilité active ont renforcé le besoin de professionnalisation de la filière. Au travers de ce partenariat, la Caisse régionale s'engage à promouvoir les formations de l'IFV auprès des jeunes et des demandeurs d'emploi. Enfin, la Caisse régionale pourra accompagner les stagiaires en formation professionnelle dans leur projet professionnel et à participer à des évènements pour promouvoir les métiers du cycle.



Jean-François Welmant, Julie Bourdais (co-directrice de l'IFV) et Raphaël Eydoux (chargé RSE au Crédit Agricole SRA) lors de la signature le 22 septembre.

## Enjeux du développement touristique

Soucieuse de continuer de s'investir activement dans l'animation économique de son territoire, la Caisse régionale Sud Rhône Alpes souhaite mettre en valeur et accompagner les acteurs du tourisme dans leur développement de nouvelles activités et dans l'élargissement de leur offre touristique.

Depuis l'été 2021, la signature d'un partenariat avec E-bike Solutions (loueur professionnel) a permis de lancer en avant-première, une offre « clé en main » auprès de nos clients professionnels du Tourisme. A ce jour, ce sont près de 50 vélos floqués CA « Sud Rhône Alpes » qui sillonnent les circuits touristiques de la région. « *Notre ambition est de doubler en 2023* » rappelle Jean-François WELMANT.

CONTACT PRESSE CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

#### Catherine ALAIN-SANCHE

Relations Presse et Communication institutionnelle <u>catherine.alain-sanche@ca-sudrhonealpes.fr</u> / 06 20 15 45 70 / 04 76 86 74 47

### À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 772 000 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, dans la Drôme, en Ardèche et dans l'Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 379 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son engagement sociétal et ses valeurs de *Proximité – Solidarité – Responsabilité* sont au cœur de ses actions quotidiennes : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société ».

Retrouvez nos communiqués de presse sur <a href="https://ca-sra.fr/espace-presse">https://ca-sra.fr/espace-presse</a> et nos actualités sur les réseaux sociaux.

